

# Offre d'emploi

## Orthopédagogue

Villa Maria est une école privée d'enseignement secondaire mixte francophone et anglophone qui accueille environ 1900 élèves.

Dans un monde en constante évolution, notre école prône un accompagnement personnalisé, jumelé à un environnement stimulant. Les élèves des deux langues d'enseignement jouissent d'une cohabitation bilingue et harmonieuse. En choisissant d'intégrer la technologie au service de l'enseignement, nous développons pour nos élèves une pédagogie innovante, efficace et humaine.

### Notre mission

Nous accompagnons nos élèves dans le développement et la réalisation de leur plein potentiel, afin qu'ils deviennent des citoyens responsables du monde aptes à relever les défis du marché du travail de demain.

### L'opportunité

Faites partie d'une équipe qui évolue et collabore dans un environnement bilingue et innovateur où l'humain reste au centre de nos préoccupations et où les efforts de chacun sont mis en commun afin de créer un lieu d'apprentissage de qualité pour notre communauté d'élèves. Faire carrière à Villa Maria, c'est travailler dans une école de renom, qui accorde une grande importance à la diversité, à l'inclusion et à la réalisation de soi.



### Le défi vous intéresse?

Envoyez votre candidature à [carrieres-careers@villamaria.qc.ca](mailto:carrieres-careers@villamaria.qc.ca)

<https://villamaria.qc.ca/carrieres/>



# Votre rôle

## À titre d'orthopédagogue, vos principales responsabilités seront de :

- dépister les difficultés des élèves dans une optique de prévention et d'intervention;
- coordonner la mise en place des mesures d'adaptation pour les élèves avec des besoins d'apprentissage spécifiques;
- En collaboration avec l'équipe-école, mettre en place les plans d'intervention;
- accompagner les élèves ayant un plan d'intervention dans l'utilisation des outils technologiques qui soutiennent leur réussite;
- planifier, organiser et animer des activités auprès des groupes d'élèves présentant des difficultés communes ou des problématiques particulières;
- développer des ateliers inspirés des meilleures stratégies d'apprentissage et de développement pour l'équipe enseignante.

## Le. la collègue que nous recherchons a :

- un diplôme universitaire de 1<sup>er</sup> cycle en orthopédagogie ou en adaptation scolaire;
- maîtrise du français et de l'anglais, autant à l'écrit qu'à l'oral;
- la connaissance et la maîtrise des outils et des applications technologiques au soutien à la réussite des élèves;
- le goût de s'investir auprès des élèves et de ses collègues.



## POURQUOI NOUS CHOISIR COMME EMPLOYEUR ?

- Régime d'assurances collectives adapté aux besoins des employés
- Programme d'aide aux employés
- Ambiance de travail humaine et chaleureuse
- Possibilité de collaborer avec une équipe multidisciplinaire dans divers comités
- Site extérieur historique et enchanteur
- À proximité d'une station de métro
- Stationnement gratuit
- Programme d'insertion professionnelle

### NOS VALEURS



Le respect de soi, des autres et de l'environnement



La confiance et le dépassement de soi



La persévérance et la curiosité intellectuelle



La créativité et l'innovation



Le leadership



## Le défi vous intéresse?

Envoyez votre candidature à [carrieres-careers@villamaria.qc.ca](mailto:carrieres-careers@villamaria.qc.ca)

<https://villamaria.qc.ca/carrieres/>



VILLA  
MARIA

# Job Offer

## Learning Specialist

Villa Maria is a private co-ed school providing secondary education in English and French to more than 1900 students in a unique bilingual environment.

In a constantly changing world, our school advocates personalized support in a stimulating setting. Students of both languages of instruction get to experience a bilingual learning environment. By harnessing technology for the service of education, we inspire our students with a pedagogical approach that's innovative, effective and student-centered.

### Our mission

We help our students develop and achieve their full potential, preparing them to be citizens of the world with the ability to meet the challenges of tomorrow's labour market.

### Opportunity

Be a part of a team who evolves and collaborates in an innovative bilingual working environment where people are central to our concerns and where everyone's efforts come together to create a quality learning environment for our student community. A career at Villa Maria means working at a renowned college that values diversity, inclusion, and self-fulfillment.



### You are interested in the challenge?

Send your application to [carriere-careers@villamaria.qc.ca](mailto:carriere-careers@villamaria.qc.ca)

<https://villamaria.qc.ca/en/careers/>



# Your role

## As a Learning Specialist, your principales responsibilities will be:

- Identify student difficulties with a view to prevention and intervention;
- Coordinate the implementation of accommodations for students with specific learning needs;
- In collaboration with the school team, implement intervention plans;
- Accompany students with an intervention plan in the use of technological tools that support their success;
- Plan, organize and lead activities for groups of students presenting common difficulties;
- Develop workshops inspired by the best learning and development strategies for the team.

## The colleague we are looking for has:

- A first cycle university degree in orthopedagogy or special education
- Proficiency in French and English, both written and spoken
- Knowledge and mastery of tools and technological applications to support student success;
- A desire to get involved with students and colleagues.



## WHY CHOOSE TO WORK AT VILLA MARIA?

- A group insurance plan adapted to our employees' needs
- An employee assistance program
- Job placement program
- A warm and human working environment
- The possibility of cooperating with our multidisciplinary team on several committees
- A historic and enchanting outdoor environment
- Close to a Metro station
- Free parking

### OUR VALUES



Self-respect, respect for others and the environment



Self-confidence and the desire to excel



Determination and intellectual curiosity



Creativity and innovation



Leadership



You are interested in the challenge?

Send your application to [carriere-careers@villamaria.qc.ca](mailto:carriere-careers@villamaria.qc.ca)

<https://villamaria.qc.ca/en/careers/>



VILLA  
MARIA